

La Afición

Atlas recibe al Toluca en un partido que ha dejado grandes duelos



21:00 horas

TV: Azteca 7 Estadio: Jalisco



PRESENTAN CANAL 6 DE MULTIMEDIOS

Llegará a más de 20 millones de personas en el Valle de México **P. 37**



Sepaf pidió a los municipios metropolitanos regresen recurso entregado para salario de los policías

Reclaman dinero de homologación fallida

- ▶ Se habían comprometido cien mdp para mejorar la paga a los gendarmes pero no se concretó el convenio
- ▶ Seis muertos en hechos violentos ayer en el AMG; ataque a elementos de la Fiscalía en Ladrón de Guevara
- ▶ **HISTORIA** Madre identifica a su hijo, era uno de los cadáveres en el tráiler, le falta encontrar a su nieto **P. 8, 13 Y 16**

Senado pide extradición de la esposa

El caso Duarte, "circo y simulación": AMLO

La indagatoria no está cerrada; falta detener a otros ex funcionarios, dice subprocurador **P. 18 Y 19**

El asalto a la razón

Carlos Marín ▶ cmarin@milenio.com



SORPRESIVA TAREA PARA AMLO

Andrés Manuel López Obrador ha sido blanco de críticas y levantado polémicas por expresiones y gestos que pasarían desapercibidos con cualquiera que no fuese tan prominente como él, a causa de un par de incidentes relacionados con mujeres.

Primero fue el "corazoncitos" que dedicó a un grupo de reporteras y que para algunas la palabra y el tono proyectaron una mezcla de machismo con desprecio a su actividad profesional.

Después el beso en la mejilla a una

periodista de Baja California, Lorena García, quien lo asumió como algo inapropiado: "Sí hay cierta molestia de mi parte porque finalmente hay una invasión a mi espacio vital", se quejó en Radio Fórmula, ya que no fue "algo pedido, solicitado ni esperado".

Me sorprende mucho el alboroto en ambos casos y creo que el disgusto es atizado por el feminismo extremo.

Como sea, ¿quién lo iba a imaginar? AMLO deberá reflexionar sobre cómo conducirse y reprimir la espontaneidad en actos públicos, donde está obligado casi siempre a saludar, eludir o despedirse de una o más mujeres.



"JUSTICIA POR MANO PROPIA". En menos de una semana han golpeado, desnudado y amarrado a diez presuntos delincuentes que tuvieron que ser rescatados por la policía en Puerto Vallarta; las autoridades no se han pronunciado. **Foto: Especial P. 16**

Prohíben bolsas y popotes de plástico

El Congreso de Jalisco aprobó reformas a ley que entrará en vigor en 2020 **P. 14**

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ▶ Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** ▶ Héctor Romero Fierro, Gonzalo Oliveros **p. 17** ▶ Alberto Aguilar **p. 27** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 35/36** ▶ Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

enmilenio.com

BUSCA LA NOTA: **A FRACCIONAMIENTOS DE TLAJOMULCO LES URGE CIRUGÍA MAYOR**, EN: milenio.com/jalisco

